

https://www.pressreader.com/

IMAGEN DEL DÍA MISIÓN CUMPLIDA, CAMPEÓN

Proteo arribó ayer a México, en una caja de madera, y fue recibido como un héroe por su labor de rescate tras los terremotos en Turquía. "Se apagaron sus lachidos. Siento tu partida, querido amigo, protege a los que están en el más allá, cumple con esa misión. Demuestra el gran perro que fuiste", fueron las palabras de despedida de parte de su entrenador el cabo policía militar Carlos Villeda, en el homenaje póstumo.



EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

www.eluniversal.com EL Universal Online @ElUniversal\_Mx \$20 Viernes 17 de febrero de 2023



LAS BEISBOLISTAS VAN AL MUNDIAL SIN APOYO

Esta franquicia del club del Trabuco Frontal, rodea que el equipo está en el abandono, a seis meses de la Copa I B4.

La SEP le hace vacío a la IP en producción de libros de texto

El proceso para la edición de materiales para secundaria está parado; editores, en zozobra por el posible fin de una relación de más de 25 años

VANET AGUILAR

vanet.aguilar@eluniversal.com.mx

La producción de libros de texto gratuitos para secundaria tiene envuelto a la Cámara Nacional de la Industria Editorial Mexicana (Caniem), puesto que la SEP no le ha notificado si la relación para elaborar estos materiales continúa o se cancela.

De acuerdo con Hugo Setzer, presidente de Caniem, desde la publicación el 14 de agosto del año pasado del acuerdo del Nuevo Plan de Estudios para la Educación Preescolar, Primaria y Secundaria que deberá ponerse en marcha en el ciclo 2023-2024, ni la SEP ni la Comisión Nacional de Libros de Texto Gratuitos (Conalib) les han comunicado si el proceso que han llevado por más de 25 años en la producción de estos textos sigue en pie. Sin embargo, funcionarios les han hecho saber "de manera informal" que la elaboración de los libros para secundaria correrá a cargo de la Dirección General de Materiales Educativos, que encabeza Marx Arriga.

37.5% DE VENTAS del sector editorial privado representarán los libros de texto de secundaria.

CULTURA | A26

SAT, Auditoría e IMSS lideran en opacidad

La transparencia es una obligación, pero abusan de la confidencialidad, señalan especialistas

DANIELA WACHAU

daniela.wachau@eluniversal.com

El SAT, la Auditoría Superior de la Federación, el IMSS, la Semarmat y la CFE son las dependencias y organismos gubernamentales más opacos, ya que tienen más modificaciones del

Inai a respuestas que negaron en solicitudes de información. De acuerdo con estadísticas del Instituto Nacional de Transparencia, también son las dependencias que más respuestas negativas emiten en 2022, el SAT, con 911; IMSS, con 527; Semarmat, con 372; ASF, con 308, y CFE, con 228.

EL DATO

La SEMAR le pagó el 11 de febrero al IMSS entregar los nombres de los médicos caducos contratados desde julio de 2022.

Expertos señalan que aunque la transparencia es una obligación de las instituciones, abusan de criterios como la confidencialidad para restringir datos.

NACIÓN | A6

Jurado delibera sobre veredicto para García Luna

GARCÍA LUNA EL EXPEDIENTE

Nueva York.— El Jurado en el juicio contra Genaro García Luna, secretario de Seguridad Pública de México, concluyó ayer su primer día de deliberaciones sin llegar a un acuerdo. Hoy se reunirán para tratar de alcanzar un veredicto. La defensa pidió exonerarlo, el argumentar que, en caso de haber distinguido, renunció a la conspiración con el narcotráfico en 2012, la Fiscalía rechazó la teoría. Agencia

1% DE LOS ACUSADOS federales en EU ganan el juicio de acuerdo con Pew Research Center.

FRASE DEL DÍA ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR Presidente de México "Estoy viendo si es posible que yo denuncie por dolo moral al abogado de García Luna"

NACIÓN | A4

ESPECTÁCULOS



Niños héroes y solidarios

El cineasta Ricardo Arnaiz concluyó el rodaje que recrea la unión de los cadetes mercenarios en la batalla de 1947. LAZLA

TECH BIT

Violencia digital acecha a los menores

etos or

el año, lo que rtante es el de ti mismo



S FUERZAS

que existe en la vida, disfruta cada momento que sientes tu ciclo o momentos que a quienes, a través de menta su amor prosa serie de galería de escena social.

NOVIOS

Si la confianza y la buena comunicación por hecho, hay que a mi me ha funcionando dramamos poros la chispa del tr, quien está feste-Daniel Cohen.

electivo, se alegra y retos como el futuro" y solo ama a tres, ni siquiera el e límites, entonces ro amor", asegura l'inspeccionamiento conductora estaba en vivo du-

iones. Camerón, Mau-

tió, apareció de la natura conocerla. La (bota espectacular lid de México. Son la que está próxima



+ SECRETOS Descubre otros confesiones.

Viernes 17 de febrero de 2023



Hayley O'Hara, Nadia Guitteau, Emma White y Luke Paskevich.

Muestran el show 'Lo sublime'

TEXTO: DAVID GÁLIZ MIRANDA FOTOS: ARTURO GUINTEIRO

En una casona con 100 años de historia ubicada en Córdoba 225, en la colonia Roma, el colectivo de diseño contemporáneo Alatrato Studio presentó "Lo sublime", su segundo group show que hace honor a este concepto.

"Vivian Westwood dijo alguna vez: 'No me importa la moda, solo me importa la belleza'. Así lo siento yo, no me importa la arquitectura o el diseño, todo lo que me importa es la belleza", dijo Nadia Guitteau, directora del estudio y quien fue la curadora de la exposición.

Como parte de esta muestra, se presentó una pieza única de Dr. Laban, quien colaboró con el fotógrafo Merrick Morton.

El artista basado en Ciudad de México reveló que la primera vez que vio el trabajo de Morton fue publicado en un reportaje sobre la epidemia de crack en la revista "Rolling Stone" en la década de los ochenta. "Las imágenes se me quedaron grabadas", reveló.

Este show se estrenará hasta el 26 de febrero y también presenta una intervención escultural arquitectónica especial por el estudio EDAA de Luis Arturo García.



Nuria López.



Nadia Guitteau.



Luis Arturo García, de EDAA.



Adolfo Pérez y Fernando Medina.

MORENA COLOCA A CERCANOS DE LA 4T EN COMITÉ PARA RENOVAR EL CONSEJO DEL INE

"El amor se construye todos los días y en diferentes versiones. Todos los amores, el romántico, la amistad, el amor filial, cualquiera de ellos parte del principio de entregarse todo, siempre de buena fe y con el corazón en la mano. Amar es un sentimiento enorme que nos hace ver todo más hermoso y lleno de colores en nuestra vida", opina la taxiquera Inés González, considerada una de las jóvenes más representativas de nuestro país y que está casada desde hace tres años con Hilda Teller-Lino, feminista y defensora de los derechos humanos.

a cumplir tres años, y recientemente anunció vía Instagram que de nuevo serán padres.

